

Cuba fait face à la plus complexe opération de guerre culturelle de la CIA



Image: Prensa Latina

La Havane, 3 nov. (RHC)- Anayansi Rodriguez, vice-ministre cubaine des Affaires étrangères, a dénoncé sur Twitter la guerre non-conventionnelle que la CIA livre contre notre pays.

«Actuellement Cuba se trouve probablement face à la plus grande et la plus complexe opération de guerre culturelle conçue par la CIA, qui promeut une contre-révolution de nouveau type» a souligné Anayansi Rodriguez.

Dans son compte officiel, la vice-ministre des Affaires étrangères, ajoute que cette stratégie visant à renverser le système politique cubain combine l'utilisation des réseaux sociaux, des médias numériques de communication et l'influence sur le secteur intellectuel.

Selon son explication, la manœuvre fait appel à des jeunes bien préparés et formés, qui s'érigent en « leaders du changement » dans les universités étrangères ou dans les ambassades étatsuniennes.

Cependant ces faux leaders «sont exposés et finissent par être démasqués. La vérité et la vertu s'imposent» a affirmé la vice-ministre se référant aux déclarations récentes du médecin cubain Carlos Leonardo Vazquez, qui a été pendant 25 ans l'agent «Fernando» de la sécurité de l'État.

Le Dr. Vazquez a révélé les liens d'organisations terroristes connues et de leurs représentants avec les promoteurs d'une marche convoquée à Cuba pour le 15 novembre, une initiative dirigée par Yunior García, en tête de la plateforme Archipiélago.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/275984-cuba-fait-face-a-la-plus-complexe-operation-de-guerre-culturelle-de-la-cia>



Radio Habana Cuba